



Diputada del PAN denuncia estafa en Segalmex

La diputada panista María Elena Pérez-Jaén integrante de la Comisión de Vigilancia de la Auditoría Superior de la Federación en la Cámara de Diputados, presentó ante la Fiscalía Especializada en Materia de Combate a la Corrupción de la Fiscalía General de la República una denuncia de hechos cometidos por el organismo de Seguridad Alimentaria Mexicana detectados en la Cuenta Pública 2020 y propondrá se cite a comparecer al titular de Segalmex, Leonel Cota Montaña, a fin de que se aclaren las irregularidades observadas. La legisladora hizo un llamado a la Fiscalía para que actúe de manera objetiva, inmediata y con todo el peso de la ley contra los funcionarios que han desfalcado a la hacienda pública federal.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AFb5T6I54w4Y14M&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%21864&parId=root&o=OneUp>